

Der CDU-Bundestagsabgeordnete und Obmann der CDU/CSU-Bundestagsfraktion im Auswärtigen Ausschuss Roderich Kiesewetter hat in einem Interview mit der Deutschen Welle am 9. Februar 2024 hervorgehoben, dass der Krieg nach Russland getragen werden muss. Russland müsse gezeigt werden, dass es so nicht weiter vorgehen kann.

„Der Krieg muss nach Russland getragen werden. Russische Militäreinrichtungen und Hauptquartiere müssen zerstört werden. Wir müssen alles tun, dass die Ukraine in die Lage versetzt wird, nicht nur Ölraffinerien in Russland zu zerstören, sondern Ministerien, Kommandoposten, Gefechtsstände..“

„Wir“ müssen laut Kiesewetter „unsere Rüstungsproduktion umlenken und in die Ukraine liefern, um alles zu tun, dass die Ukraine weiterhin unseren Frieden verteidigen und unsere Freiheit aufrechterhalten kann.“

Kiesewetter ist überzeugt, dass „wir“ dadurch die Absicht Putins durchkreuzen, „uns“ in einen Krieg zu ziehen und zur Kriegspartei zu machen.

<https://www.dw.com/de/kiesewetter-den-krieg-nach-russland-tragen/a-68215200>



<https://www.berliner-zeitung.de/news/cdu-aussenpolitiker-roderich-kiesewetter-der->

ukraine-krieg-muss-nach-russland-getragen-werden-li.2186077

https://youtu.be/Urid8hF54_k



Werbung

